
   今日も太西星の活動は『てんこ盛り』です！    

 

  今日の学校は、たくさんの出来事があり、紹介したい活動がてんこ盛りです。さっそく今日の 

様子を紹介します。 

☆ 『にしの日』あいさつ運動   

  今日は２４日です。『にしの日』と語呂合わせをして、太宰府西中学校ブロックの３校（太宰府 

西小学校と水城西小学校）で共通した取組として、あいさつ運動をしています。今朝は生徒会執

行部の生徒が『にしの日』の、のぼりをもってあいさつ運動をしてくれました。月に１回、この

ようにあいさつ運動を強化して行うことで、改めてあいさつの大切さを感じ 

ます。いつでもどこでも気持ちよくあいさつをすることができる生徒になって 

ほしいと思います。 

  なお、感染症対策も変わってきましたので、今後は以前のように２小学校 

に出向き、あいさつ運動をしたいと考えています。 

 

 

 

 

 

 

☆ 体育会選手決めがありました  

  ６時間目の学活では、体育会選手決めがありました。５月２１日の体育会に向けて、個人種目

を決める場です。個人種目は、１００ｍ走、バラエティー走、男子リレー、女子リレーの４種目

があります。子ども達はワクワクドキドキしながら盛り上がっていました。 

  また、種目決めに先立ち、昼休みにリーダー会がありました。これは、種目決めを各学級のリ

ーダーが行うための事前説明会です。リーダーは真剣な顔で説明を聞いていました。 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生は『初』の選手決め。 

上手に進行していました。 

２年生は慣れています。 

皆、積極的に立候補。 

３年生は、どの学級もよい雰囲

気で盛り上がっていました。 

６時間目に向けて、しっか

り説明を聞きました。 



☆ 第１回生徒会専門委員会   

今日は、第１回生徒会専門委員会がありました。今年初ですので、各委員会の具体的な取組内 

容等の説明がありました。各専門委員長は、今日の専門委員会で提案するためにたくさんの時間

をかけて準備をしてくれました。そのおかげで、どの委員会の提案も太宰府西中学校がより良く

なるようなものばかりです。今日の取組を各学級でしっかりと実践してもらえたら、学校はもっ

と快適で楽しいものになること間違いなしです。 

これからの専門委員と係生徒による積極的な取組に期待します。 

では、以下に、５月の取組を紹介します。 

☆ 学級委員会 ･･･ クラスサポーター宣言 

 よりよい学級をめざし、クラス全員で協力しよう 

☆ 学習委員会 ･･･ 時間への意識を高めよう 

 常時活動を徹底し、体育会や今後に向けて、時間への意識を高める 

☆ 生活委員会 ･･･ 常時活動を覚え、徹底しよう 

 学校生活を過ごしやすくするため、常時活動を徹底する 

☆ 保給委員会 ･･･ 常時活動を徹底することで、より良い学校にしよう 

 健康観察・換気をすることで、学級全員が感染予防への意識を高める 

☆ 美化委員会 ･･･ 掃除の開始時間を守れるようになろう 

 「ぴったりスタート月間」として、掃除開始時間を守れるようにする 

☆ 文化委員会 ･･･ 常時活動を確認しよう 

 常時活動をしっかり確認して取り組むため 

  

☆ １年生部活動見学と各部の勧誘ポスター   

 先日、部活動紹介があり、今日は１年生体験入部期間となっています。放課後、さっそく参加し

ている１年生もいました。どの部も魅力的で迷うかと思いますが、自分に合った部に入部してくれ

るとよいです。また、昇降口には、各部の勧誘ポスターが掲示されています。どれも力作ぞろいで

す。見ているだけで楽しくなります。 

 １年生の皆さんの入部を期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


